

Einladung zum

1. traditionellen 3 Königs-Fliegen



*Liebe Vereinsmitglieder,  
im nächsten Jahr möchten wir zusammen mit  
unseren Nachbarvereinen das  
"1. traditionelle 3 Königs-Fliegen" veranstalten.*

*Los geht's am 6. Januar um 10 Uhr  
eingeladen sind alle Motor- und Segelflieger, die  
die neue Saison nicht erwarten können.  
Nach dem gemeinsamen Flugbetrieb stehen ein  
Fass Bier und unser Pizzabäcker zur Verfügung.*

*Um besser Planen zu können gebt bitte bis  
zum 1.1.2010 Bescheid ob und mit wievielen  
Personen Ihr kommt.*

*Viele Grüße*

*Eure Vorstandschaft*